

Von der Erde gegangen – im Herzen geblieben.

DANKSAGUNG

Wir danken herzlich allen Verwandten, Bekannten, Kameraden, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme sowie für die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres geliebten

Werner Schneider-Hermann

erfahren durften.

Danken möchten wir für die Spenden für späteren Grabschmuck und an die Winterhilfe, aber auch für die Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurde.

Die vielen Beileidsbezeugungen haben uns tief berührt, stärken uns und sind Trost für die kommende Zeit.

Ein besonderer Dank geht an die Schiessvereine Männedorf und An der Sihl Zürich für den letzten Fahnengruss, sowie an den Männerturnverein und den Jahrgängerverein Männedorf.

Auch danken wir Herrn Vikar Alexander Bayer für die feierliche Gestaltung der Trauerfeier.

Werni wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Männedorf, im Januar 2021

Die Trauerfamilien